

Présentation du dossier Polynésie française

Le 2 août 2019, la délégation française, pilotée par le chargé de mission du Secrétariat Général de la Mer (SGMer), soutenue par deux experts scientifiques de l’Ifremer, et accompagnée d’un ministre et de représentants du gouvernement de Polynésie française, a présenté en session plénière de la Commission, la demande de délimitation du Plateau Continental au large des archipels de Polynésie française.

Cette présentation orale fait suite à la remise du dossier sous sa forme papier et numérique en avril 2018. Elle finalise la [phase de dépôt de la demande](#). Celle-ci est maintenant en attente d’examen par une Sous-commission qui sera désignée le moment venu, en fonction de l’avancement de la liste d’attente.



Délégation pour la présentation plénière de la demande relative à la Polynésie française